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Alimentação natural: conheça os 
principais benefícios para seu cão PÁGINA 02

CAFÉ COM PROSA

O Prefeito de Campestre falou 
sobre o desenvolvimento do município 
e o trabalho que vem sendo executado 

“Fizemos praticamente 
uma cirurgia em 
Campestre”, disse 
Fabiano Capuzzo

DEMAE

Caldas Novas 
terá grande 
reservatório e água

“Não sou o tipo de político que fica colocando faca no pescoço do 
administrador e dos amigos, o reconhecimento deve ser feito pelo trabalho”

CAFÉ COM PROSA

Max Menezes, o nome de Caiado 
e Daniel para Aparecida em 2024
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STF nega liberdade a presos 
após atos de 8 de janeiro

ATOS ANTIDEMOCRÁTICOS 

Da redação - O ministro 
Ricardo Lewandowski, do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), negou dois pedidos 
de liberdade a presos após 
os atos antidemocráticos 
de 8 de janeiro.

O ministro rejeitou a 
libertação por questões 
processuais. Citando juris-
prudência da Corte, Lewa-
ndowski entendeu que não 
se pode julgar, por meio de 
habeas corpus, a decisão 
do ministro Alexandre de 
Moraes que determinou a 
prisão de todas as pesso-
as que estavam no acom-
panhamento instalado no 
quartel do Exército em Bra-
sília no dia dos ataques.

Os pedidos de liberdade 
foram protocolados pela 
defesa do empresário Edu-
ardo Zeferino Englert, de 
Santa Maria (RS). Os advo-
gados alegaram que ele não 
tem relação com o finan-
ciamento dos atos, pagou 
sua passagem de ônibus 
com os próprios recursos 
para participar pacifica-
mente da manifestação e 
chegou em Brasília após os 
atos de vandalismo.

A advogada de Francis-
ca Elisete Cavalcante Fa-
rias disse que ela estava no 
acampamento em frente 
ao quartel, mas somente 

participou de atividades 
religiosas e não esteve na 
Esplanada dos Ministérios.

Mais cedo, a corregedo-
ria do Conselho Nacional de 
Justiça (CNJ) informou que 
deve concluir hoje as audi-
ências de custódia dos mais 
de mil presos acusados de 
participação nos atos.

Conforme o último 
levantamento divulgado 
pelo conselho, 1.418 pes-
soas foram presas. Elas 
foram encaminhadas 
para o presídio da Papuda 
e à penitenciária femini-
na da Colmeia, ambos no 
Distrito Federal.

Agência Brasil 

Alimentação natural: conheça 
os principais benefícios para seu cão 

Ministro rejeitou a libertação por questões processuais

É comum que os humanos 
busquem sempre uma dieta 
mais saudável e equilibrada, 
costume esse que tem se po-
pularizado também no mundo 
canino. Muitos donos de cães 
têm considerado a alimentação 
natural como a melhor opção 
para seus pets, principalmente 
devido à concentração de con-
servantes e corantes nas rações 
industrializadas. Não há proble-
ma em oferecer alimentos natu-
rais para seu cãozinho, mas para 
isso, é preciso a orientação de 
um médico veterinário. A vete-
rinária Joana Barros, da Gaia Ve-
terinária Integrativa, explica que 
esse tipo de alimentação é feita 
a partir de ingredientes naturais 
e minimamente processados, 
além de serem suplementadas 
de forma que não falte vitaminas 
e minerais essenciais. “É uma 
dieta 100% natural que conta 
com carnes, legumes, verduras 
e a depender do caso, cereais de 
alta qualidade. Têm níveis ideais 
de proteína, carboidratos não 
inflamatórios, gorduras saudá-
veis e nenhum tipo de aditivo 
químico”, diz a profissional. 

POLÍTICA

Ministro inclui minuta apreendida 
em ação contra Bolsonaro no TSE

O ministro do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) Be-
nedito Gonçalves autorizou 
a inclusão da minuta apreen-
dida na casa do ex-ministro 
da Justiça Anderson Torres 
em uma ação de investiga-
ção eleitoral contra o ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro.  

O pedido de inclusão 
foi feito pelo PDT no pro-
cesso aberto na Corte no 
ano passado para apurar a 
legalidade do encontro de 
Bolsonaro com embaixado-
res para questionar a lisura 
da votação eletrônica. 

Na decisão, Gonçalves 
afirma que a minuta pode 
ter relação com os fatos in-
vestigados no processo. 

“Constata-se, assim, a 
inequívoca correlação entre 
os fatos e documentos no-
vos e a demanda estabiliza-
da, uma vez que a iniciativa 
da parte autora converge 
com seu ônus de conven-
cer que, na linha da narra-
tiva apresentada na petição 
inicial, a reunião realizada 
com os embaixadores deve 
ser analisada como elemen-

to da campanha eleitoral 
de 2022, dotado de gravi-
dade suficiente para afetar 
a normalidade e a legitimi-
dade das eleições e, assim, 
configurar abuso de poder 
político e uso indevido dos 
meios de comunicação”, ar-
gumentou o ministro. 

Além da juntada da mi-
nuta, o ministro deu prazo 
de cinco dias para a defesa 
de Bolsonaro se manifes-
tar no processo. Ainda não 

há prazo para julgamento 
da ação, que pode terminar 
com a condenação à inele-
gibilidade do ex-presidente. 

A minuta foi encontrada 
pela Polícia Federal após a 
apreensão realizada na casa 
de Anderson Torres em Bra-
sília. Ao comentar o caso 
nas redes sociais, antes de 
se entregar à PF, Torres disse 
que o documento foi “vaza-
do fora do contexto”.

Agência Brasil 

ANO LETIVO
Prefeitura de Goiânia inicia Operação Volta 
às Aulas com orientações na porta de escolas

A Prefeitura de Goiâ-
nia, por meio da Secretaria 
Municipal de Mobilidade 
(SMM), inicia a Operação 
Volta às Aulas 2023, nesta 
nesta quarta- feira (18), às 
6h40, na porta da Escola 
Municipal Bárbara Souza 
de Morais, no Jardim Novo 
Mundo. As ações, educa-
tivas, se estendem a 20 
escolas, onde cerca de 10 
equipes da SMM trabalha-
rão de forma alternada nos 
pontos com maior concen-
tração de pedestres. 

 De acordo com o gerente 
de Educação para o Trânsito 
da SMM, Horácio Ferreira, o 
retorno às aulas costuma ser 
marcado pelo cometimen-
to de inúmeras infrações de 
trânsito nas proximidades de 
escolas. “Os pais ou respon-
sáveis pelos alunos muitas 
vezes desrespeitam os prin-
cípios básicos de cidadania 
no trânsito, e assim compro-
metem a segurança dos mais 
frágeis e também toda mobi-
lidade da capital”, afirma. 

“Nosso foco será o auxí-
lio quanto à travessia segu-
ra das vias, visando, prin-
cipalmente, a segurança 
dos pedestres. Os agentes 
estarão presentes para ga-
rantir a fluidez do trânsito e 
coibir que condutores esta-
cionem em mão dupla, es-
quinas ou em cima dos pas-
seios públicos. O trabalho é 
educativo, mas, como em 
alguns casos há condutores 
que insistem na infração, os 
agentes também irão autu-
ar”, ressalta Horácio Ferrei-
ra, pontuando que, durante 
o trabalho, será observado 
o cumprimento de toda le-

gislação de trânsito. 

PROGRAMA 
EDUCAÇÃO 
E MOBILIDADE

Horácio Ferreira lem-
bra que algumas escolas 
já aderiram ao Programa 
Educação e Mobilidade da 
SMM, e realizaram trei-
namento de seus funcio-
nários para serem “Mo-
nitores de Mobilidade” 
e atuarem na porta das 
escolas, com objetivo de 
orientar os alunos. “Eles 
já receberam uniformes 
como parceiros”, ressal-
tou, ao lembrar que a es-
cola que tiver interesse em 
aderir ao programa deve 
entrar em contato pelo 
telefone (62) 3524-4627, 
ou por e-mail smmeduca-
goiania@gmail.com.

O gerente explica que 
a maior concentração será 
nas regiões Sul e Oeste, em 
função do fluxo de veículos 
e maior demanda local já 
existente, de modo a garan-
tir segurança nos desloca-
mentos necessários de veí-
culos e pedestres. Durante 
o trabalho também serão 
observados outros fatores 
que dizem respeito à legis-
lação de trânsito, como es-
tacionamento em fila du-
pla para desembarque de 

alunos, e uso da cadeirinha 
para transporte de crianças.

O gerente explica que as 
escolas privadas solicitam o 
atendimento por meio de 
ofício enviado à SMM. “Es-
sas unidades se encontram 
em regiões mais adensadas 
com maior fluxo de veículos 
e uma quantidade maior de 
estudantes, além do fluxo 
independente da comuni-
dade escolar, demandando 
uma quantidade maior de 
agentes para garantir a segu-
rança dos pedestres e mobi-
lidade local”, afirma Ferreira.

 

Confira as infrações 
mais cometidas nas 
portas das escolas:
 
n Uso de celular
n Estacionar em fila dupla
n Parar a mais de um 
metro da guia do meio-fio
n Estacionar ou parar 
sobre passeio
n Desrespeito à 
placa de proibição de 
estacionamento
n Estacionar ou parar em 
esquina
n Desrespeito à faixa de 
pedestres

Secretaria Municipal 
de Mobilidade
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“Não sou o tipo de político que fica colocando faca no pescoço do 
administrador e dos amigos, o reconhecimento deve ser feito pelo trabalho”

CAFÉ COM PROSA

ANO LETIVO
Helena Ribeiro - O Pro-
grama Café com Prosa 
desta terça-feira (17),  
apresentado por Eube 
Messias e Renato Sobri-
nho, teve a participação 
do Deputado Estadual 
Max Menezes. O deputa-
do falou sobre seus pro-
jetos, além de responder 
várias perguntas envia-
das pelos telespectado-
res da TV Gazeta. 

O deputado iniciou 
falando sobre o desen-
volvimento de Aparecida 
de Goiânia. “Aparecida é 
uma cidade que ao lon-
go da história, a muitos 
anos atrás, era tratada 
como uma cidade dormi-
tório, cidade problema 
para o estado, para quem 
era governante dentro 
do estado de Goiás.  Na 
época em que Aparecida 
começou a implantação 
dos Polos Industriais, 
foi a verdadeira guinada 
que tivemos na cidade, 
pois é de extrema im-
portância ter empresas e 
consequentemente criar 
a geração de recursos. 
Hoje, Aparecida é uma 
cidade diferente que tem 
condições de sobreviver, 
apesar de ainda existir 
muitas carências, muitas 
coisas para serem feitas”, 
disse o Deputado.

“Existem cerca de 
30% de bairros que não 
contam com pavimenta-
ção asfáltica, temos uma 
quantidade de bairros 
que precisa de infraes-
trutura básica, temos 
que ampliar a saúde na 
cidade, buscar também 

a ampliação da educa-
ção. Existe uma grande 
demanda que ainda deve 
ser feita, mas Apareci-
da vem crescendo e se 
classificando como a se-
gunda maior cidade do 
Estado em população e 
em números de eleito-
res  e esperamos que seja 
também em breve a se-
gunda maior cidade no 
PIB dentro do Estado”, 
pontuou Max.

“O crescimento de 
Aparecida aconteceu 
de forma natural, assim 
como aconteceu na gran-
de metrópole. A adminis-
tração é feita de pessoas, 
primeiro você tem a ne-
cessidade de mudanças 
e depois as pessoas pas-
sam a exigir que aconte-
ça essas mudanças. Toda 
administração vai andar 
para frente, o que muda 
é a velocidade com que 
ela anda, então, Apare-
cida  poderia não estar, 
onde está hoje, caso não 
tivesse passado por boas 
administrações. O Ma-
guito, por exemplo, foi 
fundamental nesse pro-
cesso”, disse Max.

Max, falou ainda como 
ficará sua atuação. “Não 
sou o tipo de político que 
fica colocando faca no pes-
coço do administrador e 
dos amigos, o reconheci-
mento deve ser feito pelo 
trabalho. Então, você tra-
balha e depois é reconhe-
cido, fizemos nossa parte, 
o que era necessário ser 
feito, trouxemos o nome 
do Governador para den-
tro da cidade de Apareci-

da, em todo nosso mate-
rial tinha minha foto, meu 
número e também tinha 
o número do governador, 
por tanto, esse reconhe-
cimento acontece no mo-
mento certo. Tenho certe-
za que o Governador vem 
tendo muita dificuldade 
em ajustar tudo que está 
acontecendo, pois existe 
uma aliança muito gran-
de com diversos partidos, 
pessoas de extrema impor-
tância. Estaremos dentro 
dessa estrutura ajudando 
o Governo, ajudando o Go-
vernador Ronaldo Caiado 
e o Vice Governador”, disse 
o Deputado.

O deputado finalizou 
respondendo qual será 
o próximo passo dentro 
da política. “Não tem 
nenhum político que es-
teja exercendo que não 
queira ocupar a cadeira 
de Prefeito da cidade de 
Aparecida, mas lógico 
que isso depende mui-
to do momento do gru-
po e acima de tudo da 
vontade popular. Então, 
no momento certo tudo 
isso vai ser discutido, 
vamos colocar isso em 
um momento oportuno 
e avaliar todas as con-
dições. Quando vamos 
amadurecendo não che-
gamos nos locais para 
fazer projetos aventu-
reiros, tomamos muito 
cuidado com isso, pois 
qualquer tipo de proje-
to aventureiro, você leva 
pessoas, gente que gosta 
de você, que acredita no 
seu trabalho para a der-
rota”, finalizou Max.  

Max Menezes, o nome 
de Caiado e Daniel 
para Aparecida em 2024

Aulas na rede estadual de 
educação começam hoje (18)

Seduc Goiás/ Solimar de Oliveira

As escolas da rede 
pública estadual de 
ensino em Goiás ini-
ciam, nesta quarta-fei-
ra (18), as aulas do ano 
letivo de 2023. A data 
foi definida em Calen-
dário Escolar, apro-
vado pelo Conselho 
Estadual de Educação 
(CEE) em outubro do 
ano passado. 

As equipes das es-
colas estaduais traba-
lharam nesta segun-
da-feira e terça-feira 
no planejamento das 
ações pedagógicas. As-
sim como em 2022, o 
foco deve ser a amplia-
ção e a recomposição 
da aprendizagem dos 
estudantes, impactada 
pela pandemia da Co-
vid-19. 

No decorrer do ano 
letivo também estão 
previstas as participa-
ções dos alunos nas 
provas do Sistema de 
Avaliação da Educação 
Básica (Saeb), que afere 
a qualidade da Educa-
ção Básica no Brasil, e 
do Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem) 
2023. Segundo o crono-
grama do Inep, ambos 
os exames devem ocor-
rer no segundo semes-
tre letivo de 2023.

ENTREGA DE 
MATERIAIS E 
UNIFORMES

Além do retorno às 
salas de aula, o dia 18 
de janeiro marca o iní-
cio da distribuição dos 
novos kits de materiais 
e uniformes escolares 
aos 500 mil alunos da 
rede pública estadual. 
A entrega dos itens será 
feita por coordenação 
regional de Educação, 
seguindo cronograma 
estabelecido pela Se-
cretaria de Estado da 
Educação (Seduc/GO). 

Neste ano serão en-
tregues cadernos uni-
versitários; calculado-
ra de bolso; canetas 
esferográficas preta, 

azul e vermelha; cola 
branca; esquadros; ré-
gua; transferidor; lápis 
de cor e lápis grafite; 
apontadores e borra-
chas escolares. A quan-
tidade de itens em cada 
conjunto, no entanto, 
varia conforme a etapa 
de ensino atendida.

Pela primeira vez, os 
estudantes receberão, 
além dos uniformes 
convencionais, unifor-
mes de Educação Fí-
sica. O kit é composto 
por shorts e camiseta 
do tipo regata para os 
meninos e shorts-saia 
e camiseta regata para 
as meninas.

Secretaria de 
Estado da Educação

DEMAE

Caldas Novas terá 
grande reservatório de água

A Prefeitura de Caldas 
Novas, através do Depar-
tamento Municipal de 
Água e Esgoto (Demae) 
realizou, nesta segunda-
-feira, 16, a licitação da 
obra do reservatório de 
água que será construído 
no alto do Jardim Privê. 

O reservatório tem 
capacidade para armaze-

nar 500 mil litros de água 
tratada. Ao todo a obra 
custará R$ 1,5 milhão.

Para o prefeito Kle-
ber Marra, trata-se do 
maior pacote de obras 
da história do Demae. 
“Também será construí-
da uma adutora de mais 
de 2,4 Km para garantir 
que a água chegue aos 

moradores do bairro. É 
uma obra sonhada há 
anos pelos moradores 
que tanto sofrem por 
falta de investimentos 
do poder público e que 
agora se tornará realida-
de”, destacou ele. 

Comunicação | 
Demae - Prefeitura 

de Caldas Novas

Demae realiza licitação para obra de reservatório de 500 mil litros no Jardim Privé
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CAFÉ COM PROSA

O Prefeito de Campestre falou sobre o desenvolvimento do município e o trabalho 
que vem sendo executado 

“Fizemos praticamente uma cirurgia 
em Campestre”, disse Fabiano Capuzzo

n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. A Associação dos Notários e Registradores do Brasil 

(ANOREG/BR) divulgou o Ranking Nacional da Qualidade 
Notarial e Registral 2022, destacando as serventias extraju-
diciais com as maiores pontuações nas últimas edições do 
‘Prêmio Qualidade Total Anoreg’. O lançamento do Ranking 
Nacional da Qualidade Notarial e Registral 2022 visa esti-
mular os serviços notariais e de registro a investirem em 
aprimoramento contínuo a fim de atender os requisitos de 
excelência e qualidade na gestão organizacional e na presta-
ção de serviços aos usuários. No ranking, quatro cartórios de 
Goiás ficaram em terceiro lugar.

2. O Cartório Leandro Felix, de Caldas Novas, 1º Protesto, 
o Registro de Títulos e Documentos e Pessoas Jurídicas de 
Goiânia, o Registro de Imóveis da 1ª Circunscrição de Goi-
ânia e o Cartório Silva ocupam o terceiro lugar, juntamente 
com um cartório de Minas Gerais. No referido ranking, o 
Estado de Goiás fica atrás apenas de Minas Gerais, Santa 
Catarina e São Paulo, cujas serventias ocupam o primeiro 
e segundo lugar. Mais cartórios goianos ocupam a 11ª posi-
ção: 2º Cartório de Registro de Imóveis de Anápolis, Cartório 
Bruno Quintiliano, 4º Registro de Imóveis de Goiânia, Cartó-
rio Fernando Dias e Cartório de Registro de Imóveis e Anexos 
da Comarca de Jataí.

Vitrine

FELIZES PARA SEMPRE - No sábado (14), Osllane Oliveira 
e Igor Bezerra se 
casaram na Igreja 
Ortodoxa São 
Nicolau, Setor Oeste, 
em cerimônia religiosa 
testemunhada por 
familiares e amigos, 
celebrada pelo padre 
Rafael Magul, ao som 
do coral Clave de Sol, 
e cerimonial assinado 
por Beatriz Godoy. 
Os convidados foram 
recebidos no Enne 
Espaço para Eventos, 
em jantar ao som 

comandado pelo DJ Negão, Tom Sax e Banda Clube Retrô

PARA CELEBRAR - Para fechar com chave-de-ouro e o 
sucesso alcançado 
em 2022, a ABL 
Prime reuniu seus 
colaboradores 
para uma 
confraternização, 
regada com farto 
buffet, música ao 
vivo, sorteios de 
viagens, no salão 

de eventos da churrascaria Favo de Mel que recebeu 
bonita decoração de Eliete Alencar

EQUIPE DO GRUPO KURUJÃO - Isabella Fernanda 
Campos, assistente administrativa, Naila Leal, 
estagiária, Leandro Jabur, coordenador de operações 
do Centro Oeste, Fabiano Dagfal, gerente de 
negócios da rodovia, Aritana Parreira, coordenadora 
de marketing e Matheus Silva, consultor de negócios 
da rodovia, fez uma visita à Base de operações de 
Goiânia, e entregou cestas para serem doadas para 
comunidades carentes

CM Fotografia

n VOCÊ SABIA? O 
limão é bom para a pele, 
os cabelos e auxilia na 
saúde da boca,
n RESULTADOS - Com 
pouco mais de dois anos 
de criação, o Aplicativo 
Bretas soma 1,6 milhões 
de downloads e seis 
milhões de ofertas 
ativadas mensalmente 
pelos clientes.
n FESTIVAL DO RISO – 
Encerra-se hoje, dia 18 
de janeiro, o 1º Festival 
do Riso, promovido 
pelo Hospital Estadual 
Alberto Rassi (HGG), 
pioneiro em ações 
de humanização. O 
festival com dois dias de 
atrações diversas, conta 
com palhaços do Circo 
Laheto, os humoristas 
Fio Dental, Thiago Dias 
e Juju Raiz, além de 
show com a drag queen 
Ravena Veracit, levando 
diversão aos pacientes, 
acompanhantes e 
colaboradores.

Divulgação

Divulgação

ENCONTRO COM 
NOVOS CLIENTES - 
Na terça-feira (10), o 
Grupo Sallo, uma das 
maiores confecções de 
moda do Centro-Oeste, 
situada em Aparecida 
de Goiânia, pilotou 
uma reunião com os 
novos clientes da região 
Centro-Oeste. Na pauta, 
apresentar a nova 
coleção e os resultados 
de 2022. Segundo a 
sócia e fundadora do 
Grupo Sallo, Maria 
Fernanda Bessa (foto), o 
encontro foi importante 
para maximizar 
resultados, entender as 
necessidades de cada 
localidade e projetar as 
vendas para os próximos 
meses

Arquivo

Helena Ribeiro - O Progra-
ma Café com Prosa desta 
terça-feira (17),  apresen-
tado por Eube Messias e 
Renato Sobrinho teve a 
participação do Prefeito de 
Campestre de Goiás, Fabia-
no Capuzzo. O Prefeito falou 
sobre seus projetos, além de 
responder várias perguntas 
enviadas pelos telespecta-
dores da TV Gazeta.

O Prefeito iniciou falan-
do qual a principal fonte 
de renda da cidade. “Nosso 
maior carro chefe de empre-
sas são as cerâmicas verme-
lhas. Hoje Campestre tem 
seis cerâmicas vermelhas, 
falamos que de emprego di-
reto e indireto, o ramo da 
cerâmica gera praticamente 
mil empregos, além é claro 
da pecuária e agricultura’’, 
disse o Prefeito.

Fabiano falou também 
como é o agro na região de 
Campestre. “Praticamente 
o município de Campestre 
são chácaras, temos de dois 
a três produtores maiores, 
e outras pequenas proprie-
dades, são pessoas que vi-
vem da produção de leite e 
agricultura familiar. Temos 
um assentamento dentro 
do município de Campestre  
que é o assentamento ca-
nudos, que atualmente está 
em três municípios sendo 
que em Campestre são 144 
famílias, então praticamen-
te são pequenos produtores 
no qual vive da agricultura 
familiar”, disse Fabiano.

O Prefeito falou também 
sobre o índice do IBGE no 
Município. “No índice atu-
al que recebemos do IBGE 
Campestre estava com 3650 
habitantes mais ou menos e 
agora aumentou mais 200, 
porém esse  trabalho que 
o IBGE faz, não é fácil de 
ser feito. Muitas vezes eles 
chegam em casa e o pes-
soal não quer falar, por isso 
pode haver erro. Ao meu 
ponto de vista Campestre 
passa de 4 mil habitantes”, 
disse o Prefeito.

Fabiano respondeu 
também quais os benefí-
cios e obras foram executa-
das na sua gestão. “Fizemos 
praticamente uma cirurgia 
em Campestre, porque eu 
assumi a cidade com um 
setor que fica praticamente 
a 1km do centro da cida-
de, e naquele setor quando 
entrei como gestor, a popu-
lação que ali vivia recebia 
água através do caminhão 
pipa nas caixas de água, 
não havia nada naquele 
setor, sem nenhuma infra-
estrutura, então eu falo que 
o grande ponto da minha 
gestão foi naquele setor. 
Levamos toda a infraestru-
tura, além da água, asfal-
to e energia, entregamos 
também a escritura para as 
pessoas.   O primeiro setor 
escriturado foi o setor Alzi-
ra Barunchelli e o Vale das 
Serras. Fiz também um pos-
to de atendimento à saúde 
que até então não tinha nos 
setores, entre outros servi-
ços”, disse Fabiano.

“No posto de saúde de 

Campestre temos ativos sete 
médicos, entre pediatras, 
dois ginecologistas, dois clí-
nico geral, psiquiatra, temos 
atendimento do programa 
Saúde do trabalhador, que 
atende a população na par-
te da noite nas terça e quin-
ta. Modernizamos muito a 
cidade de Campestre”, res-
saltou o Prefeito. 

O Prefeito finalizou fa-
lando quem são os seus 
parceiros. “Essas infraestru-
turas que fiz, na sua grande 
maioria foi com ajuda de 
emendas. Hoje na Câmara 
Federal a grande parceria 
é a Deputada Flávia  Mo-
rais, as emendas pontuais 
que tivemos  no município 
veio através dela, lógico que 
tudo tem a contrapartida 
da prefeitura. Os deputados 
estaduais que me ajudaram 
durante minha primeira 
gestão foram a Eliane Pi-
nheiro, depois foi o Thiago 
Albernaz, Amauri Ribeiro, 
Virmondes Cruvinel entre 
outros nomes importantes’’, 
finalizou Fabiano.      
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Notícias do Dia
n Atos 
antidemocráticos: 
maioria dos detidos já 
passou por 
audiência que avalia 
condições de prisão

Cerca de 800 pessoas 
presas em flagrante no 
último domingo (8) já 
passaram por audiências 
de custódia. Todos os pro-
cedimentos são acompa-
nhados por membros do 
Ministério Público. Parte 
deles, lotados da assesso-
ria criminal do procura-
dor-geral da República, 
Augusto Aras. Os demais 
(106 no total) foram de-
signados pelo PGR para 
agilizar as audiências, 
iniciadas na quarta-feira 
(11). O principal objetivo 
do procedimento é avaliar 
as condições das prisões, 
que têm sido mantidas 
após as audiências.

PGR recebe 
representação da 
Câmara dos Deputados 
sobre invasão 
de 8 de janeiro

Em audiência realizada 
ontem, o procurador-ge-
ral da República, Augusto 
Aras, recebeu do presi-
dente da Câmara, Arthur 
Lira, notícia crime com 
informações acerca dos 
atos registrados no prédio 
no domingo (8). Procedi-
mento semelhante foi feito 
na última sexta-feira (13), 
desta vez envolvendo da-
dos referentes aos estragos 
verificados no Senado. As 
investigações dos atos de 
vandalismo contra as sedes 
dos três poderes está sendo 
conduzida por um Grupo 
Estratégico de Combate 
aos Atos Antidemocráticos 
criado por Aras com o ob-
jetivo de agilizar o trabalho 
e a apresentação de ações 
penais contra todos os res-
ponsáveis pelos atos.

CONFIRA OS DESTAQUES

n Eube Messias 
n Renato Sobrinho

@eubemessias

@renatosobrinhooficial

Na manhã desta terça-feira,17, o prefeito de Aparecida de Goiânia, 
Vilmar Mariano, empossou três novos secretários

Da redação - As primeiras 
mudanças no primeiro es-
calão da gestão municipal 
foram realizadas na Articula-
ção Política, Ciência, Tecno-
logia e Inovação e Indústria 
e Comércio. A posse do novo 
secretário de Indústria e Co-
mércio aconteceu às 8h, na 
sede da Associação Comer-
cial e Industrial de Aparecida. 
Já os secretários de Ciência, 
Tecnologia e Inovação e de 
Articulação Política toma-
ram posse às 9h30, no Espa-
ço Multiuso da Cidade Admi-
nistrativa Maguito Vilela.

INDÚSTRIA 
E COMÉRCIO

Indicado pela Associa-
ção Comercial e Industrial 
de Aparecida de Goiânia, o 
contador Felismar Antônio 
Martins vai assumir a Secre-
taria Municipal de Indús-
tria e Comércio. Felismar já 
chefiou a mesma secretaria 
entre 1997 e 2004 na gestão 
do ex-prefeito Ademir Me-
nezes. Foi superintendente 
da folha de pagamento no 
governo estadual, diretor ad-
ministrativo da Companhia 
Metropolitana de Transpor-
tes Coletivos e vogal da Jun-
ta Comercial do Estado de 
Goiás. É conselheiro mem-
bro do Colegiado de Recur-
so Tributário de Aparecida e 
diretor-secretário da Aciag.

ARTICULAÇÃO POLÍTICA
Quem assume a Secre-

taria de Articulação Política 
é o ex-deputado estadual 
por três mandatos, Marlúcio 
Pereira. Ao longo da carreira 
política, ele ocupou cargos 
importantes na cidade. Mar-
lúcio foi vereador, secretário 
em diferentes gestões e tam-
bém vice-prefeito. Além dis-

Vilmar Mariano empossa 
três novos secretários

APARECIDA DE GOIÂNIA

STF atende a pedido da PGR e incluiu 
Bolsonaro em inquérito sobre atos de 
vandalismo em Brasília

O ministro Alexandre de Moraes, do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), autorizou a inclusão do ex-presidente 
da República Jair Bolsonaro na investigação que apura a 
invasão dos prédios do Palácio do Planalto, do Congresso 
Nacional e do STF, com depredação do patrimônio pú-
blico, ocorrida no domingo (8). A decisão do ministro foi 
proferida no Inquérito (INQ) 4921 e atende a pedido da 
Procuradoria-Geral da República (PGR).

Supremo rejeita pedido de investigação 
contra Flávio Dino

O ministro Alexandre de Moraes, do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), determinou o arquivamento de 
pedido de investigação apresentado pelo deputado 
federal eleito Nikolas Ferreira (PL-MG) contra o mi-
nistro da Justiça e Segurança Pública, Flávio Dino, por 
suposta omissão nos atos antidemocráticos do último 
dia 8/1. A decisão se deu na Petição (PET) 10829. Na 
representação, Ferreira alegava haver indícios de que 
Dino tinha conhecimento sobre os ataques ocorridos 
aos prédios do Palácio do Planalto, do Congresso Na-
cional e do STF. 

so, foi suplente de senador.
Em 1994, foi secretário 

de Administração. Dois anos 
depois, em 1996, foi titular 
da Secretaria de Desenvol-
vimento Urbano. Em 1998, 
Marlúcio foi secretário de 
Ação Urbana. No ano se-
guinte, em 1999, foi chefe 
de gabinete do ex-prefeito 
Ademir Menezes.

Com 1.704 votos foi eleito 
vereador no pleito de 2000. 
Nas eleições seguintes, em 
2002, foi eleito suplente de 
senador juntamente com a 
candidata eleita Lúcia Vânia.

Foi eleito vice-prefeito 
de Aparecida de Goiânia na 
chapa liderada por José Ma-
cedo, em 2004. Dois anos 
depois, em 2006, foi eleito 
deputado estadual.

Em 2013, é efetivado 
na Assembleia Legislativa, 
em razão da renúncia do 
titular da vaga, deputado 
Hildo do Candango, que 
foi eleito prefeito de Águas 
Lindas de Goiás. Nas elei-
ções de 2010, Marlúcio fi-

cou na terceira suplência.
Marlúcio também atuou 

no secretariado do ex-prefei-
to Gustavo Mendanha. Por 
último, se desincompatibili-
zou da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico para 
atuar como um dos coorde-
nadores da campanha elei-
toral de Mendanha.

CIÊNCIA, 
TECNOLOGIA E 
INOVAÇÃO

Sandro Christopher, 
que é servidor de carreira 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM) e estava liderando 
o Gabinete de Gestão Inte-
grada (GGIM), vai assumir 
a Secretaria Municipal de 
Ciência, Tecnologia e Ino-
vação. A pasta é responsá-
vel, entre outras atribui-
ções, pelo projeto ‘Cidade 
Inteligente’. Na administra-
ção do ex-prefeito Maguito 
Vilela foi secretário de De-
fesa Social.

Prefeitura de 
Aparecida de Goiânia

Geral

SEGURANÇA

Prefeitura de Senador Canedo lança 
programa de patrulhamento da 
Guarda Civil Municipal

A prefeitura de Senador 
Canedo, por meio da Guarda 
Civil Municipal (GCM), ini-
ciou o programa “Bom Dia, 
Cidadão”, uma iniciativa que 
tem como objetivo garantir 
a segurança do trabalhador 
que acorda cedo para pegar 
condução. Seis viaturas irão 
patrulhar pontos estratégicos 
da cidade a partir das quatro 
horas da manhã.

O prefeito Fernando 
Pellozo afirma que esta é 
mais uma ação para investir 

na segurança dos morado-
res: “Já doamos novos cole-
tes balísticos para a guarda, 
investimos em informati-
zação, câmeras de seguran-
ça e na central de monito-
ramento 24h - tecnologia 
permite o reconhecimento 
e leitura de placas de car-
ro automaticamente. Tudo 
isso para que os nossos mo-
radores se sintam cada vez 
mais seguros”, conclui.

Segundo o comandante 
da GCM, Alexandre Ribeiro, 
o foco da ação será nos pon-

tos de ônibus, locais onde a 
população se sente mais vul-
nerável nas primeiras horas 
do dia. “Queremos promover 
a tranquilidade e a segurança 
para este trabalhador que se 
desloca para pegar o trans-
porte público ou diretamente 
para seu trabalho”, afirma.

COMO ACIONAR A GCM
A ação “Bom Dia, Cida-

dão” começa a partir das 
quatro da manhã mas a 
Guarda Municipal opera em 
qualquer horário. Para acio-

nar basta ligar no número 
153, fixo (62) 3275-3039 ou 
celular (62) 99354-3324. 

O cidadão também con-
ta com o Canedo Denúncia, 
um canal digital acessado 
pelo site canedodenuncia.
app, através do qual o mo-
rador pode mandar os da-
dos da ocorrência em texto, 
áudio e fotos, junto com a 
localização, para pronto 
comparecimento das viatu-
ras da guarda.

Prefeitura 
de Senador Canedo

Xande Manso
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WILLIAN ROBERT MILLER torna público que requereu junto a
Secretaria Municipal de Meio Ambiente – SEMMA, a
Renovação da Licença de Operação nº 060/2021 e processo nº
128119/2018 com validade até 27/05/2023, para o
empreendimento em Suinocultura- Sistema Vertical Terminador-
SVT. Fazenda Beija Flor Rod. GO 174 sentido Rio Verde/
Montividiu KM 20 à esquerda por mais 09 KM. Zona Rural,
Município de Rio Verde – GO. Este empreendimento não se
enquadra na Resolução CONAMA 001/86.

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO GAMA-GO
AVISO DE LICITAÇÃO (REPUBLICAÇÃO)

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 18514/2022
MODALIDADE: Pregão Eletrônico Nº 009/2022 

OBJETO: Contratação de empresa especializada para aquisição de 
uma ambulância tipo UTI MÓVEL – D, em atendimento a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde de Novo Gama – GO DATA/HORÁRIO: 30 de janeiro 
de 2023 as 09:00 horas. MAIORES INFORMAÇÕES: O edital completo 
poderá ser retirado na Sala de Licitações da Prefeitura Municipal de 
Novo Gama-GO, situada na Área Especial n° 1000 – Centro – Novo 
Gama-GO – Fone: 3628-1008 – R-230, das 09h00min às 11h00min e 
das 14h00min às 17h00min, nos dias úteis e no Site: bll.org.br ou www.
novogama.go.gov.br ou pelo e-mail licitacaonovogama2124@gmail.
com onde o presente Edital estará disponível a partir desta publi-
cação. Publique-se. Novo Gama -GO, aos 17 de janeiro de 2023.

LEANDRO FELIX CARDOSO – Pregoeiro

PREFEITURA DE ORIZONA-GO
PREGÃO PRESENCIAL – S.R.P. EDITAL PREGÃO Nº 001/2023
A PREFEITURA MUNICIPAL DE ORIZONA -GO, torna público que 
fará realizar licitação para Registro de Preço para eventual aquisição 
de Concreto Betuminoso Usinado a Quente (massa asfáltica) e emul-
são asfáltica RR-1C destinado a realização de operação “Tapa Bura-
cos” em ruas e avenidas da zona urbana e rural (Povoados e Distrito) 
do município. A sessão pública ocorrerá às 09:00h do dia 31 de janeiro 
de 2023, na Prefeitura Municipal de Orizona-GO.  A cópia do respecti-
vo edital e seus anexos encontram-se a disposição dos interessados 
na sala da Secretaria de Licitações e Contratos e no site oficial do Mu-
nicípio: www.orizona.go.gov.br. Informações pelo fone:(64)3474-1491. 

CAROL FERNANDES - PREGOEIRA

ESTADO DE GOIÁS
MUNICIPIO DE CALDAZINHA

AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO PRESENCIAL Nº 01/2023
O MUNICÍPIO DE CALDAZINHA, Estado de Goiás, faz saber aos
interessados que estará realizando no dia 31 de janeiro de 2023, às
09:00horas,  em  sua  sede  na  Avenida  Bernardo  Sayão,  nº  476,
Centro, Caldazinha, Goiás, licitação, modalidade Pregão Presencial,
do tipo menor preço, por item, objetivando a contratação de empresa
para  aquisição  de  equipamentos  de  informática,  para  atender  as
necessidades  da  Secretaria  Municipal  de  Educação.  Maiores
informações poderão ser obtidas na Prefeitura Municipal, no endereço
acima  citado.  Cópia  do  Edital  poderá  ser  obtida  no  sítio
www.caldazinha.go.gov.br. Caldazinha, 17 de janeiro de 2023. Evani
Esteves Borges Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 006/2023 - SRP – UASG 989395
O MUNICÍPIO DE INHUMAS torna público que realizará, pregão
eletrônico, através do Portal de Compras do Governo Federal –
Compras Net, tipo menor preço por lote, visando o registro de
preço para futura contratação de empresa especializada na
prestação de serviços para fornecimento de refeições prontas
“marmitex”, incluindo “self service” e bebidas, no dia 02/02/2023
às 08h30min. Mais informações na sede da Prefeitura Municipal
das 08h00min às 11h00min e das 14h00min às 17h00min, pelos
telefones (62)3511-2121, no site www.inhumas.go.gov.br no
campo licitação ou pelo e-mail licitacao@inhumas.go.gov.br.
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Bruno conta a história de 
Luana. Geremias quer con-
hecer Luana e Bruno diz que 
ela fugiu, quando descobriu 
que ele é um Mezenga. Lu-
ana lembra da escola que 
frequentou quando era meni-
na e do nome da professo-
ra. Geremias pergunta para 
Bruno o que aconteceu com 
a irmã Giovanna e a mãe 

Marieta. Geremias diz para 
Bruno que vai anular o seu 
testamento. Marieta diz para 
Marcos que ele a traiu. Mar-
cos diz que gosta de uma 
Berdinazi e Bruno também. 
Marieta diz para o tio que 
ela é a sobrinha verdadeira. 
Regino diz que não vai mais 
invadir fazendas até o gover-
no definir a terra deles. 

O Rei do Gado

Mar do Sertão

Vai na Fé 

resumo de novelas

Candoca parte ao encon-
tro de Pajeú. Xaviera tranca 
José e Tertulinho em seu 
quarto e exige que os dois 
irmãos se entendam. Tere-
za desabafa com Dagmar. 
Pajeú revela a Deodora que 
recebeu um sinal divino e ex-
plica seu plano para os dois. 
Candoca encontra o coronel 
em seu caminho. O coronel 
garante que não deixará Can-

doca seguir viagem sozinha. 
Pajeú pede que Deodora atire 
contra ele, quando Candoca 
e o coronel chegam. Deo-
dora se abraça ao coronel e 
afirma que Pajeú queria tirar 
sua vida. José e Tertulinho 
conversam sobre o coronel, 
e Xaviera fica satisfeita. Ter-
tulinho esconde de José seu 
plano de interditar o pai. Can-
doca chama Pajeú à razão.

Jenifer vê Yuri sendo leva-
do na viatura. Na delegacia, 
vítima reconhece Yuri entre 
suspeitos. Carlão questiona 
Sol se ela estava gostando 
de estar em cima do palco. 
Na igreja, pessoas comen-
tam o vídeo dela dançando. 
Duda briga com outra meni-
na. Vitinho diz a Lui e Wilma 
que vídeo de Sol viralizou. 

Sol vai com Carlão à casa 
de Lui Lorenzo receber o 
cachê, mas Lui diz que vai 
lhe dar um contrato. Ela fica 
surpresa. Sol diz que precisa 
pensar sobre proposta para 
ser dançarina de Lui, que se 
lamenta. Ben e Lumiar che-
gam à delegacia para ajudar 
Yuri. Lumiar conversa com 
ele, que chora. 

Poliana Moça
Luísa não gosta da existên-

cia do androide; Antônio fala 
para Luísa que o Pinóquio 
é simpático e deixa a casa 
mais alegre. Kessya e Song 
discutem por espaço na 
sala de dança. Eugênia fica 
preocupada com o paradeiro 
da mãe biológica dos filhos. 
Tânia aborda Celeste na rua 

e diz que ficou preocupada 
com a relação delas. Celeste 
faz Tânia prometer não men-
tir nunca mais. Tânia prom-
ete, mas declara que Celeste 
precisa estar preparada para 
saber toda verdade que ela 
faz como Cobra. Otto conta 
para Luísa que ele e Poliana 
vão voltar para casa.

Travessia

Anne

Brisa vai atrás de Oto na del-
egacia. Núbia fica sabendo por 
Rose que Oto foi para a del-
egacia e conta para Ari. Brisa 
pede a Oto que desista da con-
fissão, com medo de perder a 
guarda do filho. O advogado 
de Oto decide adiar a confis-
são do cliente.Cidália avisa a 
Dante e a Sara que não poderá 
ajudá-los no acesso aos doc-
umentos do hospital. Guerra 
oferece um acordo a Oto, para 
permitir a acusação de Moretti 

como único responsável pelo 
crime de hackeamento. Guerra 
elogia Ari para Cidália. Cidália 
alerta Guerra para a possibil-
idade de Chiara procurar por 
Moretti. Stenio comunica a 
Moretti que Guida esteve em 
seu escritório querendo infor-
mações sobre o suposto filho 
do empresário. Guerra pede a 
Stenio que, quando a história 
do hackeamento explodir, o 
advogado não inclua na defesa 
de Moretti.

Jove pede a Juma para 
morar na casa de 

A menina manda uma 
mensagem para seu ex-

namorado:
– Tudo bem contigo?
O ex responde:
– Não, estou com frio, com fome e sem 
dinheiro. Só faltas tu aqui…
 – Para te fazer companhia?
  – Não, para completar a tragédia!

TEIXEIRA MENDES CONTA

INGREDIENTES
Para o bolo:
n  3 cenouras médias;
n  3 ovos;
n  3 xícaras de farinha de 
trigo;
n  1/2 de xícara de óleo de 
canola ou coco;
n  2 xícaras de açúcar;
n  1 colher de sopa de 
fermento em pó;
n  1 pitada de sal.
Para o recheio:
n  1 sachê de leite 
condensado Regina;
n  ½ caixinha de creme de 
leite Regina;
n  4 colheres de 
sobremesa de chocolate 
em pó;

Para a cobertura 
(opcional):
n  1 barra de chocolate 
amargo, cerca de 100g 
(pelo menos 70% cacau).

MODO DE PREPARO
Vamos começar 
acendendo o forno e, em 
seguida, descascando e 
ralando as cenouras. Numa 
travessa ou batedeira, 
iremos misturar os ovos, 
o açúcar, o óleo e, em 
seguida, colocar a cenoura 
ralada.  O próximo passo é 
misturar a farinha de trigo, 
de preferência peneirada. 
Mas atenção: não ligue 
a batedeira sem antes 
incorporar um pouco da 

farinha à massa, com 
uma espátula ou colher. 
Se não fizermos isso, a 
farinha irá subir e sujar a 
cozinha toda! Além disso, 
a velocidade da batedeira 
deve ser baixa. Outra 
dica é cobrir a batedeira 
com um paninho de prato 
limpo, enquanto estiver 
batendo. Vamos inserir o 
fermento e, desta vez, nada 
de batedeira. O fermento 
deve ser incorporado com 
uma espátula ou colher, 
com movimentos de baixo 
para cima. Por fim, uma 

pitada de sal. Vamos untar 
uma fôrma, com fundo 
removível de preferência, 
e despejar a massa. 
Levaremos ao forno médio 
por cerca de 40 minutos ou 
até a massa ficar dourada. 
Uma boa dica para saber 
se a massa está no ponto 
é espetar um garfo ou 
palitinho. Se sair limpinho, 
pode desligar o forno. Para 
o recheio, vamos fazer um 
brigadeiro, misturando o 
leite condensado Regina, 
o creme de leite Regina 
e o chocolate me pó, em 

fogo baixo, até soltar do 
fundo da panela. Para 
rechear, vamos cortar o 
bolo ao meio e espalhar 
o brigadeiro Regina. Em 
seguida, cobrir com a 
metade que cortamos. Por 
fim, vamos derreter a barra 
de chocolate por cerca de 
30 segundos, em potência 
média, no micro-ondas, e 
cobrir o bolo. Prontinho! Se 
você quiser menos doce, 
opte somente por uma 
cobertura de brigadeiro 
Regina, sem o recheio. 
Também fica delicioso.

BOLO DE CENOURA COM BRIGADEIRO REGINA

GASTRONOMIA
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HORÓSCOPO

O dia favorece 
as amizades, 
alianças e par-
cerias, ariano. 

Necessidade de conciliar 
e de chegar a um ponto de 
acordo com as pessoas. 
Momento importante para 
rever a forma que você se 
relaciona e se vincula.

O dia é muito 
importante para 
o trabalho e os 
relacionamentos 

profissionais, taurino. É ne-
cessário rever os seus há-
bitos a fim de ter uma vida 
mais saudável. Momento de 
inovar mais na carreira e de 
buscar soluções alternativas.

O dia favorece a 
aplicação inte-
ligente de suas 

habilidades. Estar em 
acordo com quem você 
ama é um dos desafios 
deste momento. Questões 
importante envolvendo fi-
lhos e relações amorosas, 
geminiano.

Uma fase de 
importantes 
redescobertas 

emocionais aos cancerianos. 
A sexualidade, o erotismo e 
a expressão dos sentimen-
tos estão enfatizados. Um 
momento muito importante 
de equilíbrio emocional para 
evoluir nos relacionamentos.

A ênfase está 
no modo como 
você se rela-

ciona com as pessoas, 
leonino. É absolutamente 
necessário respeitar o es-
paço de cada um. A indivi-
dualidade e as diferenças 
interpessoais estão acen-
tuadas atualmente.

Um dia que 
enfatiza o tra-
balho, a saúde 

e as finanças dos virginia-
nos. É importante chegar 
em acordo nas questões 
emocionais e materiais. 
Desafios de expressar as 
suas habilidades com mais 
consciência e harmonia.

A Lua em movi-
mento pelo seu 
signo recebe 

aspectos desafiadores de 
Urano e Plutão. Um dia de 
muitos desafios envolvendo 
os sentimentos e os relacio-
namentos. É hora de se rein-
ventar emocionalmente na 
expressão de seus valores.

O momento é de 
renovação interna, 
doméstica e emo-

cional aos escorpianos. Hora 
de profundas reavaliações e 
questionamentos sobre os 
seus relacionamentos. É ne-
cessário ter mais equilíbrio 
interno para enfrentar os de-
safios das relações.

Um momento que 
valoriza a liberda-
de e o senso de 

aventura dos sagitarianos. 
Possibilidade de conflitos 
envolvendo as amizades e 
os relacionamentos com 
grupos. Questionamen-
to sobre a necessidade de 
ponderar mais nas relações.

Um dia muito sig-
nificativo para a 
carreira e os rela-

cionamentos. É hora de inovar 
na expressão de seus poten-
ciais pessoais e profissionais. 
Cuidado com a tendência aos 
conflitos nas relações de tra-
balho. Podemos encontrar difi-
culdade em chegar a acordos.

O Sol em movi-
mento pelo seu 
signo faz um bom 
aspecto com a 

Lua, aquariano. O dia é 
favorável para relaciona-
mentos e atitudes inovado-
ras. Questões envolvendo 
justiça, estudos e viagens 
passam por desafios.

Na hora de tomar 
decisões saiba 
ouvir a sua intui-

ção, pisciano. O momen-
to é oportuno para você 
refletir sobre como tem 
agido emocionalmente. 
Dificuldade de chegar em 
acordo nas questões afe-
tivas e financeiras.

QUADRINHOS

PASSATEMPO

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

O que a banana 
suicida falou?

– Macacos 
me mordam! 
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OA
MUITOBEM

FONTENOVA
TIADIAZ
ICRASSO
VOOSIN

TABLEAVA
CAOTICAS
IMINAE
OBICEC

UNAORIBE
AMCARA

ALCOVITAR
ALQAEDA

Pico da
serra do

Espinhaço
(MG)

Interjei-
ção de

satisfação 

Estádio
baiano pa-
ra a Copa
de 2014

Margarida,
em relação
a Lili (HQ)

O charter
é comum

entre
magnatas

O político
que não
aceita

suborno

Transpira-
ção mal-
cheirosa
(bras.)

(?)-book,
livro

eletrônico
(Inform.)

Barco de
procissão
em Angra

(RJ)

(?) Pitt,
ator de

"Corações
de Ferro"

Manuel
(?),

político
uruguaio

A regência
interina
de Feijó
(Hist.)

Unidade
de massa
(Quím.)

"Quem vê
(?) não
vê cora-

ção" (dito)

Tosco;
grosseiro
(o erro)

Que legal!

(?) Gard-
ner, atriz
Falta de
atividade

Províncias que aboliram a
escravidão em 1884 (BR)

Que ilude
(fem.)

Obstáculos
no surfe

Animais
de tração

Sufixo de
"cloreto"
Chico (?),

ator

"Um", em 
"unicelular"

Palestra (?): recurso de empre-
sas para estimular o envolvimen-
to dos empregados
em seus objetivos 

Fazer intrigas
Organização terro-
rista responsável

pelo 11 de Setembro

Mesa, em
inglês

As situa-
ções que
envolvem

grande
confusão

Embaraço;
empecilho

Vogal da
3ª conju-

gação

Armadilha
bélica
Bário

(símbolo)

3/aca — ava. 5/oribe — table. 6/crasso. 9/alcovitar — itacolomi.

Magali
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